

CLUBES

Laporta piensa en un ejecutivo de Banca March para el área económica del Barça si es presidente

Marc Menchén
2 jul 2015 - 05:00

Joan Laporta ha decidido centrar el primer tramo de la precampaña electoral en la obtención de las firmas necesarias para ser candidato, con un discurso basado en el modelo deportivo que instaurará. Pocos nombres han aparecido sobre quién le acompañaría en la junta directiva si gana las elecciones, especialmente para el área económica después de que el profesor Xavier Sala-i-Martin se borrara de la terna de candidatos. Sin embargo, uno de los nombres que gana enteros para cubrir esta posición es el de Marc Ciria.

Fuentes conocedoras de las intenciones de Laporta aseguran que este profesional especializado en banca de inversión sería el escogido para hacerse cargo de las finanzas del FC Barcelona si el expresidente vuelve a ganar en las urnas, como hizo en 2003 y 2006, cuando fue el único candidato. Un portavoz del aspirante asegura que aún "no se ha asignado ningún cargo a ningún posible directivo", aunque sí admiten que Ciria "es posible que esté dentro de la candidatura".

Este ejecutivo actualmente es socio fundador de Triple A Capital, firma que creó en 2013 y donde participa otro de los nombres propios de la candidatura: Enric Masip, exjugador de balonmano y socio del área institucional y gestión deportiva de la citada firma. Previamente, Ciria fue fichado en 2012 por Banca March para hacer frente a su ofensiva comercial en Catalunya; en su caso, y como responsable de oficina, se encargó de gestionar y captar clientes para el área de banca privada. Antes, entre 2006 y 2012, fue gestor senior de banca privada en CatalunyaCaixa, según su perfil profesional.



Marc Ciria, probable responsable económico de la candidatura, junto a Joan Laporta, la actriz Macarena Gómez y Enric Masip, en un acto de campaña.

A su experiencia, se le añade su juventud (acaba de cumplir 36 años) y su alta formación: licenciado en Derecho por la Universitat de Barcelona (UB), después cursó un postgrado de banca corporativa, finanzas y seguridad jurídica en el Idec de la Universitat Pompeu Fabra (UPF). Este mismo año también realizó un programa de negociación certificado por la escuela de negocios IESE.

"Ser el mejor profesional posible y la honestidad en mi profesión son los valores que me guían y el valor añadido que intento siempre transmitir a mis clientes", asegura Ciria que son los principios que rigen su actividad en su página web personal. En su cuenta de Twitter también ha compartido artículos de Sala-i-Martin en los que se defiende la gestión económica durante el anterior mandato de Laporta, entre 2003 y 2010.

Ciria se ha dejado ver en prácticamente todos los actos de Laporta desde que es precandidato, aunque es menos reconocido por ahora que otras personas que ya acompañaron al dirigente en su etapa previa en el Barça. Se trata de Rafa Yuste, que acompaña al aspirante a presidente en casi todas sus comparecencias, o Josep Cubells, por ejemplo.

¿Quiénes son los 'jefes' económicos del resto de precandidatos?

El principal reto de Laporta, primero, será convencer a los socios de que su gestión económica no fue tan negativa como plantea la precandidatura de Josep Maria Bartomeu. Para ello, se aferran a la sentencia en primera instancia que dejó en nada la acción de responsabilidad presentada por la junta saliente, atribuyendo unas pérdidas económicas de más de 40 millones a la directiva de Laporta.

Después, Ciria será el que deba plantear un programa económico que permita mantener al Barça en el liderazgo económico que conseguirá este año gracias a su victoria en la Champions League y cuyo impacto situará la facturación por encima de los 600 millones de euros.

En este debate, el profesional, una vez sea confirmado por Laporta, deberá confrontar ideas con Susana Monje. La tesorera del Barça desde junio de 2010 ha sido promovida por Bartomeu como futura vicepresidenta económica del Barça si es ratificado como presidente en las urnas, como publicó *Palco23* este miércoles. La consejera delegada del grupo constructor Essentium estará acompañada en este área por Enrique Tombas, fundador y consejero delegado de Suma Capital, que se estrenaría como tesorero, y Manel Arroyo, que seguiría como vicepresidente en el área de medios.

En el caso de Agustí Benedito, el empresario ha decidido volver a confiar en la persona que ya habría asumido el área económica si hubiera ganado las elecciones en 2010. Se trata de Enric Vallbona, consejero delegado de Denion, filial de Abantia especializada en mantenimiento eléctrico industrial.